



第1回 三校交流会 =10月2日=

見せる子どもや、少し不安そ  
るお友だちをみつけ、笑顔  
達や社会スポーツで合っ  
225人。久しぶりに会える  
国東小の子どもたち全員で  
いました。小原小・旭日小  
校交流会」を国東小学校で  
0月2日（水）初めての「3  
■来春4月の統合にむけ、1

の代表者が学校紹介をして  
ありました。その後、各学  
りましょう。」というお話  
だちを大切にして、仲良  
会長の秋吉さんが「新しい  
童を代表して小原小学校  
東小学校の諸富校長先生  
れました。■全体会では、  
うで緊張している子ども  
225人。久しぶりに会える  
国東小の子どもたち全員  
校交流会」を国東小学校  
0月2日（水）初めての「3  
■来春4月の統合にむけ、1

なりました。小原小学校は、  
児童会役員が、堂々と発表  
くれました。■その後は、  
学年にわかれて交流を深  
活動を行いました。自己  
や学校探検・友だち作り  
ムなどして、新しい学校  
だちを覚えていました。緊  
した子どもの表情も徐々  
顔に変わって行く様子に  
しました。■「一人も悲  
思いをさせない」という  
員の気持ちの溢れた交流  
なりました。

協力をお願いいたします。  
さん作ってきますので、  
これまで同様のご支援・  
思い出を 子どもたちと  
今後小原小での素敵な  
した。■「一人も悲しい  
動場いっぱい笑顔があ  
れ「最幸」の運動会になり  
した。  
皆様方のおかげでこの  
皆様が盛り上げてくださ  
皆様 本当にありがとうございます

# 地域の方と一緒に 「最幸」の運動会でした。



さあ、心を合わせ 力を出し切ろう

最後の小原小学校秋季大運動会 開会式前 イベント  
=9月28日、小原小学校運動場=

た。地域とともにある学校と  
らお声をかけていただきま  
た。地域とともにある学校  
た。今年度で閉校ということ  
あり、たくさんの方々に  
ご来場いただきました。本  
にうれしく思います。閉校  
イベントにも多数参加して  
いただきました。「最後だ  
来たんだよ。」と何人の方  
た。今年度で閉校ということ  
あり、たくさんの方々に  
ご来場いただきました。本  
にうれしく思います。閉校  
イベントにも多数参加して  
いただきました。「最後だ  
来たんだよ。」と何人の方  
た。



第10月20日号  
小原小学校  
R6.10.20 発行  
文責校長田中博恵

## 全校競技「みんながヒーロー」



▼児童会提案の「全校競  
技（みんながヒーロー）」  
を行いました。低学年・  
高学年で競技内容を変え  
どの子もヒーローになる  
可能性のある物を試行錯  
誤して内容を考えてくれ  
ました。▼練習ではペア  
と練習したり作戦を立て  
たりして協力する姿が微  
笑ましかったです。▼競  
技中は、右を見たり左を  
見たり応援に大忙しでした。

### 私の目

閉会式のあいさつよりお礼  
皆さんから、勇気と元気を  
たくさんいただきました。  
皆さんは、この鷹溪の里を  
元気にする小原の宝です。  
子どもたちへの、たくさん  
の激励やご声援をいただき  
ました。ご来賓の皆様 地域・  
保護者の皆様 競技に参加  
一緒に盛り上げてくださった  
皆様 本当にありがとうございます